

# Regierungsratsbeschluss

vom 29. Januar 2018

Nr. 2018/127

## Vernehmlassung zur Überführung der Verordnung über die Ausfuhr und Vermittlung von Gütern zur Internet- und Mobilfunküberwachung ins Güterkontrollgesetz Schreiben an das Staatssekretariat für Wirtschaft Seco, Bern

---

### 1. Erwägungen

Der Vorsteher des Eidgenössischen Departementes für Wirtschaft, Bildung und Forschung WBF hat die Kantone zur Vernehmlassung zur Überführung der Verordnung über die Ausfuhr und Vermittlung von Gütern zur Internet- und Mobilfunküberwachung ins Güterkontrollgesetz eingeladen.

### 2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes wird die Stellungnahme an das Staatssekretariat für Wirtschaft Seco zur Überführung der Verordnung über die Ausfuhr und Vermittlung von Gütern zur Internet- und Mobilfunküberwachung ins Güterkontrollgesetz beschlossen.



Andreas Eng  
Staatschreiber

### Beilage

Schreiben an das Staatssekretariat für Wirtschaft Seco vom 29. Januar 2018

### Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (GK 4462)  
Amt für Wirtschaft und Arbeit (3)  
Amt für Militär und Bevölkerungsschutz  
Medien